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Q. 先進技術に対する開発について   

A. 日産自動車の Nissan Intelligent Mobility 戦略に基づいて、我々も開発を進めておりま

す。当社生産車種についても継続して、ＬＣＶ固有の使われ方に対応した先進装備の適用を

順次拡大して行きます。新型コロナウィルスの影響については、昨年度からＶＰＮやリモー

トＣＡＤなどのインフラ投資を進めて、在宅勤務環境を整備し、開発計画に影響がないよう

取り組んでおります。 

 

Q. 電動車の開発について 

A. 新型車に関する情報など、将来の商品計画については、秘匿上、申し上げられないとい

うことをご理解いただきたく存じます。日産自動車で決定された商品計画に基づき、機能軸

連携のもと要請があれば、e-NV200 開発で培ったＥＶ開発技術を活用し、より環境に優し

い車両開発に貢献したいと考えております。 

 


